



# 佐々木中学校だより

TEL : 0254-27-2505

E-mail : [sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp](mailto:sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp)



教育目標  
よく考え、進んで  
実践する生徒

## 仲間の新たな一面を知り、活気を高める ~後期佐中フェス

12月10日(水)の午後から、後期の「佐中festival」を実施しました。佐中フェスのねらいは次の二つです。当日は、学年に関係なく全校で楽しむ様子が見られました。

- 生徒同士で協力して楽しむことで、学年に関係なく絆を深める。
- 生徒の表現力を高めたり、仲間の新たな一面を知ったりすることで、佐中の活気を高める。

第1部の「スポーツの部」は、学年縦割の4チームに分かれてのバレー・ボーリー対決でした。続く「ゲームの部」では、ルーレットで割り出された数字を昇順に並べるゲームをしました。



第2部の「パフォーマンスの部」では、吹奏楽部が「怪物(YOASOBI)」「ピースサイン(米津玄師)」とアンコール曲の「新宝島(サカナクション)」を披露。続いて、保健体育の授業で練習したダンスをチームごとに披露しました。1年生の初々しさ、2年生の迫力、3年生の技術力が光るダンス披露でした。最後は教職員によるギター弾き語りと、ギター・歌の披露でした。企画・運営を頑張った生徒会の皆さん、参観してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



令和7年度全国中学生人権作文コンテスト 新発田地区大会

表彰

優良賞 1年男子

「抱えこむ苦しみ、解き放たれる開放感」



12月8日(月)全校朝会

## 互いの信頼を高め合う～生徒会役員選挙立会演説会・投票・任命式

11月28日(金)に令和8年度生徒会役員選挙・立会演説会を行いました。

冒頭で、生徒会長から、次のような話がありました。

まず、候補者、責任者、選挙管理委員の皆さん。今までの準備、お疲れさまでした。皆さんが佐々木中をより良い学校にするため、自分の意思を示し、行動している様子を見て、とても嬉しく思います。今日の立会演説会は、来年度の佐々木中のリーダーを決める重要な会です。「仲が良いから」などといった理由ではなく、自分事として捉え、候補者の話をよく聞いた上で投票してください。より良い佐々木中学校にするため、全校生徒が真剣な態度で臨みましょう。



候補者による演説では、どの候補者も、自分が来年度の生徒会役員になったら佐々木中をどんな学校にしたいのか、どのような活動を展開したいのかを、明確に述べていました。また、それぞれの責任者は、各候補者の適性を分かりやすく説明していました。



立会演説会の後に投票を行いました。新発田市選挙管理委員会から、記載台と投票箱をお借りしました。記載台で投票用紙に記入する生徒の姿を見ながら、数年後、選挙権を得て実際に選挙に参加する際にこの経験を生かしてほしいと思いました。開票もスムーズで、無効票もありませんでした。選挙管理委員会が今回の選挙に関する諸活動を堅実に行った成果です。



12月8日(月)の全校朝会で、新生徒会役員4名の任命式を行いました。新生徒会長の目指す学校は「皆が誠実な行動を積み重ねることで、互いへの信頼を高め合える学校」です。当選した4名の生徒会役員の皆さんにはぜひ、選ばれたことに自信をもち、全校の協力を得ながら、互いの信頼を高め合える集団づくりをしていってほしいです。



選挙管理委員会・左から  
選挙管理委員長(3年)  
選挙管理副委員長(2年)  
選挙管理委員1年  
選挙管理委員3年

選挙管理委員の皆さん、お疲れさまでした。有難うございました！

## 12月4日(木)～8日(月) 期末保護者会・作品展示

インフルエンザ拡大予防のため、12月1日(月)の午後から3日(水)まで、2学年を学年閉鎖としました。それに伴い、12月1日(月)の全校朝会(任命式)や3日(水)の「いじめ見逃しぜロスクール集会」を延期とし、部活動も休止としました。感染症拡大の状況によっては実施も危ぶまれましたが、期末保護者会は予定通りに実施することができました。お忙しい中、学校に足を運んでくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。また、作品展示では生徒の美術・家庭科の力作をご覧いただくことができました。

1学年：水彩画「絵文字」	2学年：彩色塑像「躍動する人体」	2学年：「エコバック」	3学年：水彩画「自画像」
--------------	------------------	-------------	--------------



